



丑年の来年もよろしくお願いしま す。

令和2年12月25日(金) no.39 文責:上田

## コロナ禍の冬休みに

いよいよ明日から冬休みに入ります。例年であれば、帰省される家庭も多いのではないかと思いますが、今年は厳戒警報中ということもあり、ご自宅で新年を迎えられる家庭がほとんどかもしれません。この数日、県下では新型コロナウイルス感染症による学校の休校が報じられるなど、最大限の対策が求められています。冬休み、子どもたち、そしてご家族が健康であるように願っています。

2学期の終業式で子どもたちに、次のような話をしました。

・・・明日から | 月4日までの | 0日間、冬休みになります。年末・年始、お正月を迎えます。宿題はもちろんありますが、お家の手伝いをしっかりとやり遂げて、新しい年、令和3年を元気に迎えてください。

1月からの3学期は、学年末の学期です。一人一人が自分の成長を実感できる学期になるよう、しっかりと2学期の反省を生かして目標を立てて3学期を迎えてください。どんな些細なことでも、これまで続けてきたことをやり続けることでもよいと思います。「継続は力なり」といいます。3学期も寒い日が続くかと思いますが、校長先生は登校指導で皆さんに負けない元気な朝のあいさつを続けようと考えています。・・・

月並な言葉かもしれませんが「継続は力なり」、「努力に勝る天才なし」などといいます。 また、「努力に勝る才能なし」という言葉を聞いたことがあります。目標に向け、やるべきこと をやり続けられる才能は日頃の努力でしか身につかないことを意味するのだそうです。子ど もたちには努力し続ける自分を実感できる3学期にしてほしいと思います。

## 終業式 表彰多数 おめでとう

学校では「3密」を避けるため全校集会などが行えず、子どもたちの表彰を本日まとめて 行いました。

〇郡市科学展 〇心のきずなを深める標語

O税に関する習字 Oぼくとわたしの「あかるい」絵画コンクール

Oくまもと・子どもの美術展 O熊本県公立学校善行児童・生徒表彰 etc

どれも子どもたちの思いが込められた作品等ですばらしいものばかりでした。おめでとう ございます。もちろん入賞を果たせなかった作品にも光るものがあります。